



Sergio Gutiérrez Luna expresó su apoyo a Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El morenista **Sergio Gutiérrez Luna** se metió en un problema, porque publicó un boletín con el supuesto apoyo unánime de los diputados a favor de **Ricardo Monreal**. El comunicado dice que las y los diputados del grupo parlamentario de Morena, fieles a los principios que dieron origen al movimiento de la Cuarta Transformación, expresamos nuestro total respaldo a nuestro coordinador Ricardo Monreal, cuyo liderazgo ha sido clave para consolidar los ideales que representamos en este momento histórico de México". Firman todos los diputados, pero resulta que no les consultaron a los que firmaron la carta. Los reclamamos escalaron a tal punto, que en el grupo de WhatsApp del vocero del grupo parlamentario, Arturo Ávila, de plano, inhabilitaron los mensajes de los diputados ante la rebelión que se armó.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zEvx_dG7aknsrcU2?e=zQFafj